
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 13.10.2022

Top 2.3 Radwege

Der Vorsitzende teilt mit, dass von Seiten der Verwaltung mitgeteilt worden sei, dass 
zuerst die großen Tangenten im Stadtrat festgelegt werden sollen, danach käme 
man mit allen die Ortsteile betreffenden Änderungen in den Ortsrat. 
Dann könne man auch erst sehen, was realistisch und was überhaupt umzusetzen 
sei.

Frau Kirchhoff als Beauftragte für Radwege/ÖPNV berichtet, dass das vorgestellte 
Radwegekonzept eben nur ein Konzept sei, das ein Planungsbüro erarbeitet habe. 
Nun sei es an der Verwaltung, die Dinge auch umzusetzen. Ihr sei schon vermehrt 
aufgefallen, dass vor allem die Dinge umgesetzt würden, die den Autoverkehr nicht 
beeinträchtigen würden. 
Jeder Ortsteil müsse für sich schauen, wo seine Prioritäten liegen. Ihrer Meinung 
nach habe die Verwaltung kein Konzept und auch keine Prioritätenliste. 

Es schließt sich eine Diskussion an, wie und wo man am besten anfange, das 
Konzept umzusetzen. 
Frau Kirchhoff stellt ihre Idee zur Birkensiedlung vor: was allerdings für Einöd nicht 
relevant sei, wie der Vorsitzende feststellt. 


